

やまなみ

御船中 学校だより



第3号 令和5年 5月30日
文責：校長 福永 純一

素晴らしかった！体育大会

5月24日（水）に絶好の晴天の下、体育大会を開催しました。本来であれば、20日（土）に開催する予定でしたが、インフルエンザ罹患者の爆発的増加により、苦渋の決断で24日（水）に延期させていただきました。

土曜日ではなく平日に延期したことで、保護者の来場がかなり少なくなるのではないかと、生徒たちのモチベーションが持つかどうか、延期したことで逆にインフルエンザで参加できなくなる生徒が増えるのではないかと、など様々なことを考え、どうなることかととても心配していましたが、蓋を開けてみると、生徒たちのモチベーションも高く、素晴らしい体育大会になったと思います。

特に、3年生にとっては中学校生活最後の体育大会でした。学年競技の長縄跳びでは、練習を始めた頃は8の字跳びも全員跳びもずいぶん苦戦していましたが、朝練などで練習を繰り返すうちに、とても上手になりました。生徒たちは、「練習は嘘をつかない」ということを実感したのではないのでしょうか。

また、女子の「よさこいソーラン」と男子の「民舞ソーラン節」は、観客の皆様には大きな感動を与えたようでした。朝礼台の近くでご覧になっていた数名のお母さん方が、演技終了後に「すご～い、かっこよかったね～」と言って目に涙を浮かべながらつぶやいていらっしゃいました。やはり、人が一生懸命頑張る姿は、見ている人に感動を与えるのだと改めて感じました。

今回の体育大会では、インフルエンザで延期になるというアクシデントはありましたが、「協力することや団結することの素晴らしさ」「一生懸命はかっこいい」「練習は嘘をつかない」「リーダーシップ」など、たくさんのお話を学んだことだと思います。

今後は、自分自身で新たな目標を定め、その達成に向け、今回学んだことを生かしながら一生懸命頑張りたいと思います。今回の体育大会の取組を見て、御船中生の今後の活躍が、ますます楽しみになってきました。

「輝け！御船中」



6月の主な行事予定

- 1日（木） 観劇会
- 2日（金） 生徒総会 2年生内科検診
- 7日（水） 2年生耳鼻科検診
- 8日（木） 1年生歯科検診
- 13日（火） 郡中学総体選手推戴式
- 14日（水） 学校に行こうデー
- 15日（木） 2年生歯科検診
- 17・18日（土・日） 郡中学校総合体育大会
- 19日（月） 振替休業日
- 22日（木） 1年生眼科検診
- 24日（土） 授業参観 PTA ビーチバレー大会
- 25日（日） 郡中学総体（空手道、水泳）
- 27日（火） 2年生しごと学び WEB ライブ
- 28・29日（水・木） 定期テスト
- 30日（金） 2年生職場体験学習事前訪問